

Si le Canada a eu le rare bonheur de ne pas connaître de conflits raciaux étendus, sa société n'est pas pour autant totalement exempte de toute discrimination. Nous espérons que les séquelles qui y persistent seront éliminées par l'éducation, et grâce à une compréhension par tous les Canadiens de la dignité de l'être humain. Voilà bien l'objectif que nous pouvons dès maintenant nous fixer pour la décennie qui s'annonce. Notre gouvernement travaillera à sa réalisation avec tous les moyens dont il dispose, et espère, à cette fin, obtenir la coopération de tous.